

# Glühwein und Gebäck im Kerzenschein

Besinnliche Adventsfeier der Gottfriedinger Senioren im Gasthaus  
Roßmeier

**Gottfriedingerschwaige (li) Am vergangenen Sonntag fand im Gasthaus Roßmeier in der Gottfriedingerschwaige eine Adventsfeier der Senioren statt, zu der die Gemeinde und Pfarrgemeinde die ältere Generation eingeladen hatte. Pfarrer Georg Parankimalil begann mit einer adventlichen Andacht. Der Kinderchor bereicherte die Veranstaltung musikalisch und die Landjugend übernahm die Bewirtung der Gäste.**

Nachdem am Sonntag pünktlich um 13:30 Uhr Pfarrer Georg Parankimalil beim Seniorennachmittag mit einer feierlichen Andacht auf den Advent eingestimmt hatte, der ja der Beginn des christlichen Jahreskreises und die Vorbereitungszeit auf Weihnachten, beziehungsweise die Ankunft des Gottessohnes Jesus ist, nahm der gesellige Teil der Adventsfeier seinen Lauf. Bürgermeister Gerald Rost zeigte sich bei seiner Begrüßung sehr erfreut, dass so viele der älteren Bürger die Einladung angenommen hatten. Neben Pfarrer Georg Parankimalil war auch der neu geweihte Diakon Franz Lammer, PGR-Sprecherin Rosmarie Stierstorfer, 2. Bürgermeister Georg Schmidbauer, 3. Bürgermeister Günther Meier, Altbürgermeisterin Anni Stierstorfer, sowie die Leiterin und Betreuerin des Kinderchors Nicole Karg und Anita Sperka anwesend, die Bürgermeister Rost namentlich willkommen hieß. Diese Feier sollte den Senioren Gelegenheit zu einer geselligen Zusammenkunft bei Kerzenschein, Kaffee, Glühwein, Weihnachtsplätzchen und Brotzeit bieten, um den Sorgen des Alltags für ein paar Stunden den Rücken zu kehren. Die Bewirtung übernahm lobenswerterweise die Landjugend, die damit ein beispielhaftes Zeichen für ein harmonischen Miteinander von Jung und Alt im gemeindlichen Zusammenleben setzte. Gerade in Zeiten, wo sich die Negativschlagzeilen in den Medien überschlagen, wird eine besinnliche Feier fernab von Stress und Hektik - besonders in der Weihnachtszeit - gerne angenommen.

Bürgermeister Gerald Rost regte in seiner Begrüßungsrede dazu an, sich an die "gute, alte Zeit" zurückzuerinnern, als an Weihnachten die Stube zugesperrt wurde, damit das Christkind kommen konnte. Bestimmt hatte dabei jeder einzelne persönliche Bilder vor seinem geistige Auge, die von Nostalgie und Romantik geprägt waren, trotz Kriegs- und Nachkriegszeit, als die Wünsche ganz und gar nicht alle käuflich und erfüllt werden konnten. Gerade deshalb war Weihnachten ein Fest der Freude, wenn sich die ganze Familie um den Weihnachtsbaum scharte und Weihnachtslieder sang. Schon die Adventszeit, wo die ganze Wohnung nach Bohnerwachs, Plätzchen und Christstollen roch und mit heißer Nadel Socken und Pullover gestrickt wurden, um sie pünktlich zum Fest fertig zu haben und überall hinter vorgehaltener Hand Geheimnisse ausgetauscht wurden, war ein Erlebnis besonderer Art. Zwar werden es immer weniger, die sich schmerzhaft daran zurückerinnern, dass die Familie nicht vollzählig war, weil der Bruder oder der Vater im Krieg geblieben ist, aber an die Zeiten, wo das Spielzeug und die Süßigkeiten noch Mangelware waren, daran konnten sich bestimmt noch viele zurückbesinnen. Jedoch nicht mit Groll, sondern mit Zufriedenheit, dass sie in eine Welt hineingeboren wurden, wo es in Deutschland wieder aufwärts ging. Den Kindern von heute könne man zwar die meisten der materiellen Wünsche erfüllen, aber dennoch seien Friede und Gesundheit keine Selbstverständlichkeit, so Bürgermeister Rost.

Die junge Gottfriedinger-Generation - nämlich der Kinderchor unter der Leitung von Nicole Karg - holte die Senioren wieder mit Advents- und Weihnachtsliedern in die Gegenwart zurück. Die Kinder freuten sich darüber, dass sie den älteren Mitbürgern damit eine Freude bereiten konnten, zumal auch teilweise ihre Omas und Opas unter den Gästen waren. Franz Lammer trug mit einer Weihnachtsgeschichte zum besinnlichen Teil der Adventsfeier bei und im Nu waren leider diese harmonischen und beschaulichen Stunden wieder um.

Evi Lichtinger



Bürgermeister Rost begrüßte die Gottfriedinger Senioren



Der Kinderchor mit Nicole Karg trug weihnachtliche Lieder vor



Die Ehrengäste und die ältere Generation freute sich über die Vorträge